

PARNAY

Une belle réussite pour la gratiféria

L'association Les Ligériens de Cœur de Parnay ont organisé ce samedi une gratiféria, un marché gratuit où l'on peut donner et prendre librement.

Qui ne s'est jamais débarrassé à la déchetterie d'un lot de livres de poche, d'un fer à repasser dépassé ou d'une lampe de chevet sans utilité ? Autant d'objets en état de fonctionner qui ont terminé pré-maturément leur carrière dans une benne « tout-venant » alors qu'ils auraient pu rendre service à d'autres.

Pour redonner vie à ces objets, les Ligériens de Cœur ont organisé leur première gratiféria samedi 6 décembre.

« Nous ne sommes pas habitués à ne pas payer »

À l'origine de l'événement, Bernard Febvre a eu toutes les raisons de se réjouir du succès de cette première édition. Et à voir les va-et-vient permanents d'objets et de personnes, cette initiative a trouvé un écho plus que favorable. Certaines personnes sont arrivées avec des vêtements et sont reparties avec d'autres mais aussi des livres, des jouets. Pour certains, prendre sans rien donner en échange leur a donné l'impression d'être des voleurs. « Nous ne sommes pas habitués à ne pas payer », indiquait une personne.

« Pour une première, je suis content au niveau des dons », a indiqué Ber-



Cette première gratiféria des Ligériens du Cœur a attiré du monde.

nard Febvre qui espère aussi que les gens viennent récupérer les objets restants. « Je me suis engagé auprès de la municipalité, qui nous met à disposition le local, à enlever le surplus et l'apporter aux associations Aspire

ou Emmaüs. »

Ce sont finalement 159 kg d'objets et de vêtements qui ont été apportés. « Il reste 60 kg d'objets non distribués. Les deux tiers des objets ont retrouvé une utilisation supposée. Ce qui pour

moi est un très bon résultat, en m et en pourcentage de réutilisati Bernard Febvre compte renouvel l'événement en mai prochain lors la fête des semences libres reproductibles.